

# Protokollauszug

aus der  
Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl  
vom 27.02.2014

---

**Top 7    Ausbau des Mobilfunknetzes D1 der Deutschen Telekom AG im Bereich Grevesmühlen/Upahl  
hier: Beschluss zum Standortvorschlag für einen neuen Antennenmast**

In der Gemeindevertretung besteht Einigkeit, dass der gewählte Standort direkt am Ortseingang ein sehr ungünstiger Standort für die Aufstellung des Antennenmastes ist. Der gewählte Standort wird daher abgelehnt.

Aus Sicht der Gemeinde wären bei Hansano oder an der Cross-Bahn bei Schmahl geeignete Flächen.

Der evtl. abzuschließende Pachtvertrag soll für 15 Jahre abgeschlossen werden. Während der ganzen Zeit ist keine Erhöhung der Pacht vorgesehen. Die Gemeindevertretung hier die Option einer Pachtanpassung gewahrt haben.

**Beschluss:**

1. Die Gemeindevertretung der Gemeinde Upahl fasst hiermit den Beschluss zum Standortvorschlag für die Errichtung eines neuen Antennenmastes für das Mobilfunknetz D1 der Deutschen Telekom AG auf eines der vorgeschlagenen gemeindeeigenen Flurstücke 83/26 oder 83/37 der Flur 1 in der Gemarkung Upahl laut Anlage.
2. Der Bürgermeister wird beauftragt in Zusammenarbeit mit der Verwaltung bei Eignung des Standortes weitere Verhandlungen mit der Telekom zum Standortvorschlag zu führen und einen entsprechenden Miet-/Pachtvertrag für eine Teilfläche der vorgeschlagenen Flurstücke vorzubereiten. Dieser Vertrag ist der Gemeindevertretung zur Beschlussfassung vorzulegen.

**Abstimmungsergebnis:**

Ja- Stimmen:	0
Nein- Stimmen:	12
Enthaltungen:	0

**Die Gemeindevertretung stimmt dem Standortvorschlag nicht zu.**